

## Secretaría de Gobierno sería encargada temporal

Escrito por Redacción

Viernes, 02 de Octubre de 2020 12:30 - Última actualización Viernes, 02 de Octubre de 2020 13:20

---



Ante las demoras por parte del Gobierno Nacional en nombrar de manera oficial al gobernador encargado, (que a la fecha se presume sería el actual Secretario de Infraestructura Allen Jay), desde el Ministerio del Interior, en respuesta a consulta hecha desde la administración departamental de San Andrés, aclararon que de momento jurídicamente la encargada de responder como primer mandatario podría ser la Secretaria de Gobierno.

El Gobierno Nacional explicó que esta situación se debe a que el Tribunal (Superior de Bogotá) que emitió la orden de medida de aseguramiento privativa de la libertad al gobernador Everth Hawkins, no hizo claridad sobre la suspensión de su cargo; por esta razón, desde el Ministerio de Interior solicitaron aclaración de los mismos y precisó que la norma indica que el secretario de gobierno puede asumir las responsabilidades del gobernador.

"Hasta tanto no se haga tal aclaración, el Gobierno no podrá proceder con la suspensión y encargo de un gobernador para ese ente territorial", expresa el oficio.

A continuación puede leer la [respuesta oficial del Ministerio de Interior a la Administración Departamental](#)